

# *Correa resalta repotenciación de las Fuerzas Armadas de Ecuador*

---



Quito, 26 feb (RHC) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, aseguró que su gobierno invirtió más de dos mil millones de dólares en repotenciar a las Fuerzas Armadas, con capacidades muy diezmadas cuando llegó al poder en 2007.

A criterio del mandatario, en aquel momento, la situación de las Fuerzas Armadas reflejaba la del país, y en 2006 llegaban a apenas a 14 por ciento de capacidad operativa.

Esto era una verdadera irresponsabilidad que pagamos caro cuando nos encontramos indefensos frente al bombardeo del gobierno colombiano de Álvaro Uribe, el 1ro de marzo de 2009, recordó en ceremonia de cambio Mando Militar de Ecuador, efectuada en esta capital.

Al decir del jefe de Estado, la capacidad operativa de actual de los ejércitos ecuatorianos es de las más altas de la historia, pues su Ejecutivo invirtió casi siete veces más de lo que invirtieron los gobiernos de 2000 a 2006, contabilizado en 307 millones de dólares, lo cual no alcanzaba ni para reponer los pocos equipos.

Correa reconoció que aún falta mucho por hacer pero hoy la Fuerza Terrestre tiene todos sus vehículos renovados, la Fuerza Naval cuenta con dos submarinos absolutamente repotenciados y convertidos en los más modernos de la región, además de disponer de guardacostas, lanchas rápidas y aviones no

tripulados.

En 2007, la Fuerza Aérea prácticamente había dejado de existir, pero hoy tiene flota supersónica, flota subsónica de las más modernas y una nueva flota de aviones de transporte, informó.

Al mismo tiempo, el Presidente se manifestó contrario a aceptar que los uniformados realicen expresiones públicas de aspecto jurídico administrativo, sin la autorización de la legítima autoridad civil.

El pasado 5 de febrero, Correa destituyó al alto mando militar por desavenencias con el gobierno sobre un tema de carácter administrativo.

La Constitución de la República establece que las Fuerzas Armadas son obedientes, y no deliberantes, aquello no es letra muerta, es parte vital de una democracia, enfatizó.

También, el dignatario llamó a prohibir las prácticas discriminatorias al interior de la entidad castrense y ordenó que el ingreso al estudio de la carrera militar se realice de manera gratuita y solo por méritos.

Ante algunas expresiones de militares sobre el valor preponderante de las Fuerzas Armadas en comparación con otras instituciones, el estadista reclamó igualdad, pues considera a todas las entidades y sectores importantes para la construcción de la Patria.

Debemos buscar unas Fuerzas Armadas que sean medios, no fines, que cumplan con su deber de defender la Patria, pero sin intereses más importantes que los demás, declaró.

El mandatario abogó por unas Fuerzas Armadas sin las grandes inequidades existentes en su interior y con soldados que esperen ni más ni menos beneficios que los demás ciudadanos.

Muchas veces he escuchado hablar de la familia militar, qué hermoso término, pero queridos soldados, jamás dejen de pensar en la familias del resto, todos tenemos derechos, todos construimos la Patria día a día, aseveró Correa.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/85446-correa-resalta-repotenciacion-de-las-fuerzas-armadas-de-ecuador>



**Radio Habana Cuba**